

Las controversias constitucionales sobre límites territoriales: Experiencias a partir del caso  
Oaxaca vs. Chiapas

En este libro se hace una crónica muy sintética del conflicto de límites entre dos estados de la República Mexicana: Oaxaca y Chiapas. En el cual, a lo largo de casi nueve años, por primera vez y no sin problemas, se llegó a una decisión de fondo con carácter de definitiva e inatacable, del más Alto Tribunal del país en una controversia constitucional en materia de conflicto de límites entre dos entidades federativas. Se pretende, con esta obra, que cualquier interesado e interesada, no solamente los conocedores del derecho, puedan entender las bondades; pero a la vez, las dificultades que puede tener una vía de solución jurisdiccional al alcance de las entidades federativas, con un marco constitucional y legal que no establece de manera clara el trámite procesal que debe llevarse a cabo, para resolver por la vía del derecho, los reclamos que se presenten por las entidades sobre sus diferencias respecto de cuáles deben ser los límites territoriales que corresponden a cada una de ellas.